



Le Président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou rencontre le directeur de l'Agence des affaires religieuses de la République du Kazakhstan



Le 20 février 2013, à Astana, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, a rencontré le directeur de l'Agence des affaires religieuses de la République du Kazakhstan K. Lama Charif. Le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan et le métropolite Vincent de Tachkent et d'Asie centrale prenaient également part à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a parlé au directeur de l'Agence aux affaires religieuses des visites effectuées le même jour au président du Sénat du Parlement de la République du Kazakhstan, K. A. Mami et au ministre des Affaires étrangères, E. Idrissov. Les interlocuteurs ont échangé sur les spécificités de la situation religieuse dans la république. Ils ont plus particulièrement abordé différentes questions ayant

trait aux relations de l'agence avec la direction de la région métropolitaine du Kazakhstan.

Le même jour K. Lama Charif a prononcé une conférence devant les auditeurs des cours de formation continue pour l'épiscopat des régions métropolitaines de la République du Kazakhstan et d'Asie centrale et celui de l'Azerbaïdjan. Ces cours sont organisés avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie par l'École doctorale de l'Église orthodoxe russe « Saints-Cyrille-et-Méthode ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52995/>